
Subject: Warum nehmen hier so wenige Dutasterid?
Posted by Norwood-packt-das-an on Wed, 19 Apr 2006 14:14:37 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Warum nehmen hier eigentlich die meisten Fin und nicht Duta? Dutasteride sind doch viel
stärker und hemmen sogar den Typ-I (GHE), wovon hier fast jeder betroffen ist!
Und auch von den NW her, gibt es unter Fin (jedenfalls soweit ich es gelesen habe) mehr als
unter Duta.

Ich werde mich jetzt langsam aber sicher von Fin und Sägepalme oral verabschieden und
umsteigen auf Duta.

Subject: Re: Warum nehmen hier so wenige Dutasterid?
Posted by pietrasch on Wed, 19 Apr 2006 14:28:36 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

du nimmst nicht mal 2 monate fin, wenn ich mich nicht täusche!? wieso ziehst du das nicht
erstmal vernünftig durch und guckst ob/wieviel es dir bringt.
übereilte regimen bzw medikamentenwechsel bringen meistens nichts!

außerdem ist für mich duta immer noch sowas wie "der letzte versuch", falls fin einmal nicht
mehr wirkt (was hoffentlich noch jahre auf sich warten lässt)

best greetz, p

Subject: Re: Warum nehmen hier so wenige Dutasterid?
Posted by frühaufsteher78  on Wed, 19 Apr 2006 14:29:03 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ab-2007-volles-haar schrieb am Mit, 19 April 2006 16:14
Ich werde mich jetzt langsam aber sicher von Fin und Sägepalme oral verabschieden und
umsteigen auf Duta.

Ich finde du solltest einen eigenen Sticker "Forumsclown" bekommen. Dann weiß auch jeder
Newbie gleich Bescheid.

Subject: Re: Warum nehmen hier so wenige Dutasterid?
Posted by Foxi on Wed, 19 Apr 2006 14:29:15 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Bin auch auf Avo. umgestiegen aber momentan lichtet es sich
vorne stark!
Hat auch @Gabor geschrieben das es ihm zu Beginn sehr viele
Haare gekillt hat!
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Aber jetzt Supii Haare!
Hat 10Monate gedauert meinte er bis die Haare aus den Löchern
krochen 

Na ich hoffe stark

Foxi

Subject: Re: Warum nehmen hier so wenige Dutasterid?
Posted by user_23 on Wed, 19 Apr 2006 14:31:24 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ich will auch erstmal fin 2 jahre lang nehmen,bei mir scheints zu wirken und wenn nix mehr geht
kann ich immer noch auf dutas wechseln.

Subject: Re: Warum nehmen hier so wenige Dutasterid?
Posted by Norwood-packt-das-an on Wed, 19 Apr 2006 14:33:48 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Foxi schrieb am Mit, 19 April 2006 16:29Bin auch auf Avo. umgestiegen aber momentan lichtet es
sich
vorne stark!
Hat auch @Gabor geschrieben das es ihm zu Beginn sehr viele
Haare gekillt hat!
Aber jetzt Supii Haare!
Hat 10Monate gedauert meinte er bis die Haare aus den Löchern
krochen 

Na ich hoffe stark

Foxi

Genau dieses extreme Shedding habe ich auch immer wieder gelesen. Das scheint normal zu
sein und ein gutes Zeichen!

Zur anderen Frage, warum ich nicht Fin erst mal durchziehe:
Weil meine Glatze einfach schon zu weit fortgeschritten ist. Ich glaube, Fin würde dagegen
nicht mehr ankommen. Das hätte ich nehmen können als ich 16 war und er HA angefangen
hat. Heute, bei NW II-Vertex brauche ich schon die stärksten Medikamente die es gegen den
erbl. HA gibt.
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Subject: Re: Warum nehmen hier so wenige Dutasterid?
Posted by Norwood-packt-das-an on Wed, 19 Apr 2006 14:35:29 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

user_23 schrieb am Mit, 19 April 2006 16:31ich will auch erstmal fin 2 jahre lang nehmen,bei mir
scheints zu wirken und wenn nix mehr geht kann ich immer noch auf dutas wechseln.

Und wenn Duta bei mir nicht hilft, kann ich immer noch wieder zurück auf Säge umsteigen  

Subject: Re: Warum nehmen hier so wenige Dutasterid?
Posted by Foxi on Wed, 19 Apr 2006 14:41:43 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Du mit deiner Säge      

Ich halt überhaupt nix davon

Foxi

Subject: Re: Warum nehmen hier so wenige Dutasterid?
Posted by user_23 on Wed, 19 Apr 2006 14:42:15 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ab-2007-volles-haar schrieb am Mit, 19 April 2006 16:35user_23 schrieb am Mit, 19 April 2006
16:31ich will auch erstmal fin 2 jahre lang nehmen,bei mir scheints zu wirken und wenn nix mehr
geht kann ich immer noch auf dutas wechseln.

Und wenn Duta bei mir nicht hilft, kann ich immer noch wieder zurück auf Säge umsteigen  

als vorbeugung für die prostata?

Subject: Re: Warum nehmen hier so wenige Dutasterid?
Posted by Eisenhauer on Wed, 19 Apr 2006 17:34:35 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ich nehm fin auch grad ma seit 8 monaten, glaube so in 6-7 fange ich auch mit dut an
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Subject: Re: Warum nehmen hier so wenige Dutasterid?
Posted by Haar-in-der-Suppe on Wed, 19 Apr 2006 18:17:28 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

das positive an duta ist, man bekommt auchnoch gratis eine schöne haut dadurch und man
muss es nicht tgl. schlucken

Subject: Re: Warum nehmen hier so wenige Dutasterid?
Posted by code11 on Wed, 19 Apr 2006 19:02:04 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

(ot)

- hilft auch gegen Akne
- man wird endlich wieder "brauner" im Sommer
- keine Verfettung wie unter Fin
- der Döner schmeckt wieder besser
- und man kann länger beim Tauchen die Luft anhalten

Außerdem habe ich von einigen Usern gehört, dass es sich postiv auf das Handicap beim
Golfen auswirken soll (knapp 3-6 Punkte).
Natürlich nur wenn Du Golf spielst !!!

 

Subject: Re: Warum nehmen hier so wenige Dutasterid?
Posted by core on Wed, 19 Apr 2006 19:32:37 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

code 11        

Subject: Re: Warum nehmen hier so wenige Dutasterid?
Posted by MarcWen on Wed, 19 Apr 2006 20:25:18 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Für mich würde Duta auch auch nur als letzte Option über bleiben, wenn Fin nicht mehr
wirkt... aber das kann noch dauern... nehm es erst seit 3 Wochen und werd noch paar Monate
schauen und hoffen 

@Frühaufsteher

Ja dafür wäre ich auch... ist echt gefährlich, gerade wenn man hier neu ist oder nicht
regelmäßig liest... am Anfang hatte ich auch gedacht, 2007 ist der volle Haargott, vom Namen
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her, von der Menge der Postings und was er schon alles versucht und getan hat... aber
mittlerweile steckt man etwas tiefer im Forum und kann da differenzieren... Aber wie gesagt,
gerade für Newbis kann das echt gefährlich sein   

Subject: Re: Warum nehmen hier so wenige Dutasterid?
Posted by MarcWen on Wed, 19 Apr 2006 20:27:09 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

man man man hier liest man im Minutentakt von neuen Ideen und Therapien von 2007... tztztz...
Was ist eigentlich aus dem Silberwasserversuch geworden? Die Pickel auf dem Rücken wieder
kleiner geworden oder mittlerweile von neuen Haaren bedeckt?? tztztztz   
Sorry das mußte mal sein   

Subject: Re: Warum nehmen hier so wenige Dutasterid?
Posted by Norwood-packt-das-an on Wed, 19 Apr 2006 22:51:46 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

MarcWen schrieb am Mit, 19 April 2006 22:25Für mich würde Duta auch auch nur als letzte
Option über bleiben, wenn Fin nicht mehr wirkt... aber das kann noch dauern... nehm es erst
seit 3 Wochen und werd noch paar Monate schauen und hoffen 

@Frühaufsteher

Ja dafür wäre ich auch... ist echt gefährlich, gerade wenn man hier neu ist oder nicht
regelmäßig liest... am Anfang hatte ich auch gedacht, 2007 ist der volle Haargott, vom Namen
her, von der Menge der Postings und was er schon alles versucht und getan hat... aber
mittlerweile steckt man etwas tiefer im Forum und kann da differenzieren... Aber wie gesagt,
gerade für Newbis kann das echt gefährlich sein   

Seit wann sind Behandlungsmaßnahmen a la Finasterid, Minoxidil, Dutasterid, Sägepalme,
Kolloidales Silberwasser, NATURES WAY Multivitamine und Olivenöl gefährlich?

Mach Dich doch nicht lächerlich! Jeder hat hier sein eigenes Regimen. Und die neuen Mitglieder
können sich selbst ein Bild machen was die Mehrheit hier sich täglich auf die Birne schmiert
und täglich schluckt.

Subject: Re: Warum nehmen hier so wenige Dutasterid?
Posted by FrankfurtER-1974 on Wed, 19 Apr 2006 22:59:09 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zitat:Außerdem habe ich von einigen Usern gehört, dass es sich postiv auf das Handicap beim
Golfen auswirken soll (knapp 3-6 Punkte).
Natürlich nur wenn Du Golf spielst !!!
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Wie war das?

"Spielst du schon Golf oder hast du noch Sex?"

      

Subject: Re: Warum nehmen hier so wenige Dutasterid?
Posted by code11 on Thu, 20 Apr 2006 02:56:19 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

FrankfurtER-1974 schrieb am Don, 20 April 2006 00:59Zitat:Außerdem habe ich von einigen
Usern gehört, dass es sich postiv auf das Handicap beim Golfen auswirken soll (knapp 3-6
Punkte).
Natürlich nur wenn Du Golf spielst !!!

Wie war das?

"Spielst du schon Golf oder hast du noch Sex?"

      

DUT hemmt doch beide Typen !!!

Also: Das Einlochen klappt überall besser! 

Subject: Re: Warum nehmen hier so wenige Dutasterid?
Posted by MarcWen on Thu, 20 Apr 2006 05:25:38 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

...und genau das ist das Problem... viele neue Mitglieder sind schon verzweifelt oder haben Panik
und nehmen den erst besten Ratschlag zu Herzen...Wer kennt das nicht, sich an den ersten
greifbaren Strohhalm klammern...

Und wenn es nicht immer gesundheitliche Problemchen sind, der Kostenfaktor ist ja auch nicht zu
vernachlässigen. Also immer schön sachlich bleiben.

Subject: Re: Warum nehmen hier so wenige Dutasterid?
Posted by Norwood-packt-das-an on Thu, 20 Apr 2006 13:17:59 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

MarcWen schrieb am Don, 20 April 2006 07:25...und genau das ist das Problem... viele neue
Mitglieder sind schon verzweifelt oder haben Panik und nehmen den erst besten Ratschlag zu
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Herzen...Wer kennt das nicht, sich an den ersten greifbaren Strohhalm klammern...

Und wenn es nicht immer gesundheitliche Problemchen sind, der Kostenfaktor ist ja auch nicht zu
vernachlässigen. Also immer schön sachlich bleiben.

Die neuen Mitglieder könnten auch auf die Idee kommen und sich die ganzen NEMs kaufen die
Du in Deinem Regimen hast! Weiß doch jeder, der von Vitaminen und NEMs was versteht, dass
die Produkte die es in Deutschland zu kaufen gibt nix taugen! Ich sage nur "Bioverfügbarkeit"..  
Und mach Dir mal nicht so viele Gedanken um die neuen Mitglieder. Die werden sich schon ihr
eigenes Bild von den vielen verschiedenen Regimes hier machen. Also was soll der Blödsinn?
Wir leben in einem freien Meinungsäußerungs-Recht.
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